
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Marder sind . Zu den Mardern gehören auch der Dachs,

der Iltis, der Nerz, das Wiesel und der .

Sie leben fast auf der ganzen Welt. Bei uns meinen viele mit

Marder den  oder den Baummarder.

Die beiden Marderarten sind die „Echten Marder“.

 sind eher schlank und leicht.

Sie können sich deshalb sehr schne$ und geschickt .

Marder sind nachtaktiv. Sie jagen und fressen also am liebsten abends,

nachts oder am frühen Morgen. Sie  eigentlich a$es.

Dazu gehören zum Beispiel kleine Säugetiere wie Mäuse und Eichhörnchen oder

 und deren Eier. Aber auch Reptilien,

Schnecken und Insekten gehören auf ihren .

Dazu kommen Früchte und Nüsse. Im Herbst legen Marder

Vorräte für den  an.

Marder sind Einzelgänger. Sie leben a$ein in eigenen Gebieten.

 verteidigen das Gebiet gegen andere Männchen.

Weibchen machen das gegen andere .

Ein Marderweibchen hat etwa drei Babys auf einmal.

Die trinken dann  bei ihrer Mutter.
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